
                                               

  
G.D: Comitato RSU-RLS / Azienda,  

su COVID-19 

Ieri 29 Luglio, si è svolta una riunione del Comitato RSU-RLS / Azienda, costituito il 
16/3/2020 al fine di ottemperare a quanto previsto dai Protocolli sottoscritti dal Governo con 
CGIL-CISL-UIL. Complessivamente è emerso quanto segue. 

COVID 19 > 
➡ Rispetto all'ultima riunione del Comitato del 12/7/2021, l'Azienda ci ha informato su 3 

Lavoratori positivi al Covid-19, di cui 2 sintomatici: 1 opera presso G.D-1, 1 opera 
presso G.D-5, 1 opera presso cantiere in Grecia. 

➡ La situazione è gestita attraverso le procedure AUSL previste per questi casi ed i 
Lavoratori sono in contatto col Medico Competente. 

➡ Ai Lavoratori funzionalmente prossimi (detti anche “contatti protetti”) è stata offerta la 
possibilità di effettuale su base volontaria un tampone molecolare e, in attesa di 
ricevere l’esito, di prestare servizio da remoto o di fruire di un permesso Covid carico 
azienda. Tutti i collaboratori sono risultati negativi. 

➡ Nel caso del Lavoratore presso cantiere in Grecia sono stati identificati contatti stretti 
fuori dall’ambito lavorativo, posti in regime di quarantena obbligatoria in linea con la 
normativa vigente.  

Altri temi affrontati > 
➡ Presenze in G.D: L’Azienda ci ha informato che, nel rispetto delle numeriche massime 

comunicate nel verbale di comitato del 19/10/2020, la pianificazione delle presenze in 
sede è rimasta invariata rispetto a quanto comunicato nel Comitato del 12/3/2021 e si 
attesta quindi a 817 unità presenti complessivamente in tutti gli stabilimenti G.D. 
La percentuale di lavoratori remotizzati che sono ruotati in sede nel periodo settembre 
2020- giugno 2021 è pari al 91% sul totale.  

Come Delegati FIM-FIOM-UILM riteniamo quest'ultimo dato solo parzialmente rilevante, dal 
momento che nel conteggio del succitato 91% sono compresi anche quelle Lavoratrici e 
Lavoratori che anche solo per un giorno, nel periodo indicato, sono rientrati in Azienda. 
Ribadiamo quindi che il nodo centrale è la discussione prevista per Settembre 2021 sulla 
necessità di un allargamento degli attuali numeri di compresenza di Lavoratrici e Lavoratori 
nei vari siti G.D. Questo al fine di consentire il rientro di quelli che preferiscono svolgere la 
propria attività lavorativa in azienda e di quelli che chiedono di poter avviare una rotazione 
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tipica di un'organizzazione in Smart Work, cosa peraltro già prevista nell'Accordo del 
13/10/2020 "Lavoro da remoto in modalità straordinaria". 

➡ Utilizzo docce nelle Aree produttive: Sull'uso delle docce l'RSPP sta verificando la 
possibilità di rendere la casistica di “lavoro sporchevole” più ampia, allargandola ad 
ulteriori Aree produttive e sempre nel rispetto delle norme di salute e sicurezza. Per 
ora rimane tutto invariato.  

➡ Distanziamento interpersonale in TEC1: L'RSPP riconferma il metodo delle 10 
persone presenti contemporaneamente nell’area delimitata dalle protezioni. Le 
presenze sono da segnalare inserendo il proprio badge nelle apposite caselle poste 
all’ingresso della stessa, al fine di tenere il conto dei presenti. 

Come Delegati FIM-FIOM-UILM prendiamo atto dell'informazione ed in senso più generale, 
cioè allargando la valutazione rispetto al tema dei Turni, ribadiamo che dal mese di 
Settembre 2021 va avviata in sede di Comitato RSU/RLS e Azienda, una nuova valutazione 
sui tempi e le modalità di sanificazione tra la fine di un turno e l'inizio di quello successivo. 
Questo al fine di analizzare eventuali proposte di modifica del punto in oggetto presente nell' 
Accordo del 10/7/2020 "Modifica temporanea di alcune tipologie di turno, per emergenza 
Covid". 

➡ Servizio esterno per il supporto al controllo norme di salute e sicurezza: Siamo 
stati informati che tale servizio nei vari stabilimenti produttivi, rimarrà attivo in attesa di 
nuove valutazioni da parte del Gruppo Guida COESIA. 

Come Delegati FIM-FIOM-UILM ribadiamo che questa situazione va superata al più presto 
al fine di restituire la piena responsabilità di tale controllo a tutte le figure interne 
normalmente preposte a tale attività. 

➡ Servizio navetta stabilimenti di Anzola: Come Delegati FIM-FIOM-UILM abbiamo 
chiesto di velocizzare le verifiche sulla fattibilità di ripristinare il servizio navetta per gli 
stabilimenti di Anzola, a causa delle temperature elevate che si toccano in questo 
periodo dell’anno e i rischi di malori conseguenti. Il Gruppo Guida COESIA valuterà la 
richiesta al fine di una risposta in tempi brevi. 

Bologna 30/7/2021                                Delegati G.D RSU e RLS, di FIM-FIOM-UILM
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